
SÍNTESIS INFORMATIVA NACIONAL

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

QUEHACER 
LEGISLATIVO



A A D
DIPUTADOS



XVXV INFANTES SEPARADOS LEGIS MORENA   ¿   

 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 



 

                 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

Aprueba Comisión de Presupuesto y Cuenta 

Pública sus informes semestrales y final de 

actividades 

Boletín No. 6945 

 

• En la pluralidad expresamos puntos de vista diferentes, pero con civilidad política: diputado 

Medina Filigrana 

 

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Marcos Rosendo Medina 

Filigrana (Morena), aprobó dos informes semestrales y uno final de actividades correspondientes 

al último año de ejercicio la LXV Legislatura.  

Durante la última reunión de esta instancia, Medina Filigrana indicó que, a lo largo de sus 

trabajos, se expresaron en la pluralidad puntos de vista diferentes “pero el debate nunca excedió 

más allá de los cánones de la civilidad política y la convivencia entre personas que queremos que 

exista un México mejor para las y los mexicanos de hoy y del mañana”. 

Expresó su reconocimiento a las y los diputados de la Comisión, hombres y mujeres de bien, por 

su compromiso y trabajo desempeñados. 

El diputado Mario Miguel Carrillo Cubillas (Morena) señaló que esta instancia cierra de manera 

adecuada sus trabajos y también reconoció el trabajo y compromiso de sus integrantes.  

Del PAN, la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo afirmó que en la discusión de una 

de las cosas más importantes del país como el Presupuesto, su grupo parlamentario lo hizo con 

el mayor conocimiento, honestidad y empeño, siempre con la esperanza de mejorar las cosas. Se 

pronunció por que en la próxima Legislatura el espacio de diálogo sea más abierto. 
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El diputado Raymundo Atanacio Luna, de Morena, señaló que en las discusiones del gasto 

federalizado se tuvieron diferencias, pero también coincidencias, y se realizó un gran trabajo 

para apoyar la aprobación del presupuesto del país.  

Por el grupo parlamentario del PRI, el diputado Miguel Sámano Peralta destacó la apertura y el 

diálogo de la presidencia de esta Comisión por encima de cualquier interés partidista, así como 

el profesionalismo y las aportaciones de las y los legisladores para trabajar a favor de México.  

De Morena, la diputada Lidia García Anaya enalteció la labor de las y los diputados, la cual que se 

realizó en el marco del respeto y la cordialidad entre todos quienes la conformaron la presente 

Legislatura. 

Por su parte, la diputada Ana Laura Huerta Valdovinos (PVEM) resaltó la experiencia de sus 

integrantes, ya que fueron “excelentes maestros”, así como el trabajo realizado para crear un 

México mejor. 

Primer informe semestral 

El documento indica que, del 1 de septiembre de 2023 al 29 de febrero de 2024, la Mesa 

Directiva turnó a esta instancia 10 iniciativas para dictamen en la Comisión, 41 para opinión y 

nueve para dictamen en comisiones unidas, para un total de 60 turnos. Además, 79 

proposiciones con punto de acuerdo. Durante este periodo se realizaron cinco reuniones 

ordinarias y nueve con entes autónomos. 

Segundo informe semestral 

Destaca que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados envió a la instancia 21 iniciativas: 

cuatro para dictamen en la Comisión y 17 para opinión; además, tres proposiciones con punto 

de acuerdo.   

Informe final 

En el periodo de octubre de 2021 a julio 2024 se realizaron 18 reuniones de la Comisión y la 

Mesa Directiva le turnó 335 iniciativas: 206 para opinión, 76 para dictamen y 53 para dictamen 

en comisiones unidas. También, una minuta para dictamen y dos para opinión, así como 280 

puntos de acuerdo.  
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Asimismo, se crearon la Subcomisión de Presupuesto con Perspectiva de Género y Grupos de 

Trabajos para el análisis y redacción de los dictámenes del Presupuesto de Egresos de la 

Federación de 2022, 2023 y 2024. Por último, se llevó a cabo el Foro de Diálogo Estatal 

"Programas del Bienestar". 

Clausura 

Posteriormente, la Comisión aprobó el acta de su última reunión de trabajo, por lo que su 

presidente dio por concluidas sus actividades de la LXV Legislatura. 

 

--ooOoo-- 

 

 https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-comision-de-presupuesto-y-cuenta-publica-sus-informes-

semestrales-y-final-de-actividades  

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-comision-de-presupuesto-y-cuenta-publica-sus-informes-semestrales-y-final-de-actividades
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-comision-de-presupuesto-y-cuenta-publica-sus-informes-semestrales-y-final-de-actividades
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-comision-de-presupuesto-y-cuenta-publica-sus-informes-semestrales-y-final-de-actividades
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https://hojaderutadigital.mx/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-actividades-de-la-lxv-legislatura/
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Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal 

concluyó sus actividades de la LXV Legislatura 
Boletín No. 6942 

 

La Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal, que preside la diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas (PAN), 

clausuró sus trabajos correspondientes a la LXV Legislatura, acto en el que sus integrantes resaltaron los consensos 

logrados y aceptaron que quedan temas pendientes por atender.  

La diputada Gómez Cárdenas se declaró satisfecha por los resultados y el trabajo realizado, debido a los consensos 

alcanzados en temas complejos que se abordaron en esta Legislatura. Asimismo, agradeció al equipo técnico, personal y 

asesores por su labor. 

“La disposición y voluntad política de todas y todos los integrantes de la Comisión permitieron que se pudieran llevar 

adelante los trabajos”, subrayó.  

Aseguró que todas y todos los legisladores integrantes de la Comisión se llevan el compromiso de seguir trabajando por el 

México que se quiere, en especial por los asuntos que quedan pendientes por resolver en materia de gobiernos locales.  

El diputado Manuel Guillermo Chapman Moreno (Morena) felicitó a la presidencia de la Comisión por su trabajo, ya que, 

aunque quedaron temas pendientes, se realizaron los mejores esfuerzos para aportar a la vida pública del país. Dijo que se 

necesita fortalecer los instrumentos tributarios y fiscales locales. 

Por su parte, el diputado Miguel Ángel Torres Rosales (PRD) también expresó su reconocimiento a la diputada Gómez 

Cárdenas y al equipo técnico por la altura de miras y el debate logrado en torno a los temas analizados, pero lamentó que 

no se haya avanzado en el presupuesto de los municipios. 

Del PAN, el diputado Miguel Ángel Varela Pinedo deseó el mayor de los éxitos a los integrantes de la Comisión en cada 

proyecto que encabecen próximamente. 

Aprueban informes semestral y final 

Previamente, aprobaron por 11 votos a favor su segundo informe semestral y final de actividades de la LXV Legislatura.  
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Por último, las y los diputados de la Comisión avalaron el acta de su última reunión de trabajo. 

 

--ooOoo-- 

Compartir en Facebook Compartir en Twitter 

 

 

 https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-

actividades-de-la-lxv-legislatura  

https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-actividades-de-la-lxv-legislatura&t=Comisión%20de%20Federalismo%20y%20Desarrollo%20Municipal%20concluyó%20sus%20actividades%20de%20la%20LXV%20Legislatura
https://twitter.com/share?url=http://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-actividades-de-la-lxv-legislatura&text=Comisión%20de%20Federalismo%20y%20Desarrollo%20Municipal%20concluyó%20sus%20actividades%20de%20la%20LXV%20Legislatura
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-actividades-de-la-lxv-legislatura
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-actividades-de-la-lxv-legislatura
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-federalismo-y-desarrollo-municipal-concluyo-sus-actividades-de-la-lxv-legislatura
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Comentario / Alberto García Sarubbi  

(Periodista) 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- "Ya van 6 foros de diálogo que tienen que ver con la 
Reforma Judicial en donde han participado ministros, magistrados, jueces, académicos y legisladores; sin 
embargo, ninguna propuesta expresada en estas reuniones ha sido siquiera escuchada realmente por 
los legisladores de la Cuarta Transformación. Desde el primer foro realizado en la Cámara de Diputados, 
la presidenta de la Corte, Norma Piña, pidió a los legisladores pensar bien la reforma o México podría 
sufrir las consecuencias, les dijo: Señores legisladores, el paso veloz ante modificaciones estructurales 
solo puede dar entrada a problemas mayores. Desde el 27 de junio, fecha en que comenzaron los foros 
de discusión, los legisladores de Morena y sus aliados, estuvieron convencidos que la reforma al Poder 
Judicial tendría un solo objetivo, sustituir a los actuales impartidores de justicia y elegir a sus sustitutos 
por voto popular, los diputados y senadores de la fracción mayoritaria llegaron a los foros de plano hasta 
con un presupuesto para la elección de integrantes del Poder Judicial. El senador Ricardo Monreal dijo 
que el gasto para las elecciones de casi mil 600 jueces y casi 5 mil integrantes del Poder Judicial podría 
oscilar entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos".  
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1DeK4_yNzVKN868S1kcrafzTkQXesAIsr/view  

https://drive.google.com/file/d/1DeK4_yNzVKN868S1kcrafzTkQXesAIsr/view
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Espera Juan Ramiro Robledo que dictamen de  
reforma judicial sea presentado en agosto 

 
CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la 
Cámara de Diputados, Juan Ramiro Robledo, afirmó que el tema de la reforma judicial está 
sobradamente discutido desde hace más de un año, por lo que esperan que al final de este mes se 
empiece a redactar el dictamen de la reforma y a más tardar en agosto sea presentado. 
 
 

 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6149?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6149&authkey=!AM86_8xmZ1k7uxA&ithint=video&e=BH8qHA

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6149?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6149&authkey=!AM86_8xmZ1k7uxA&ithint=video&e=BH8qHA
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6149?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6149&authkey=!AM86_8xmZ1k7uxA&ithint=video&e=BH8qHA
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4T alista “Fast Track” para reforma al PJ 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- Sobre la reforma al Poder Judicial que busca que los jueces, 
ministros y magistrados sean elegidos por el voto popular, podría pasar en ”Fast Track” en la Cámara de 
Diputados. El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, afirmó que 
el tema esta sobradamente discutido desde hace poco más de un año, por lo que espera que a finales 
de este mes se empiece a redactar el dictamen de la reforma y a más tardar en agosto sea presentada. 
 
 

 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6155?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6155&authkey=!AFOpjDGlh9qhN74&ithint=video&e=MqNl2f 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6155?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6155&authkey=!AFOpjDGlh9qhN74&ithint=video&e=MqNl2f
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6155?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6155&authkey=!AFOpjDGlh9qhN74&ithint=video&e=MqNl2f
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Morena alista vía rápida para reforma a PJ 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Pese a los llamados de ministros, magistrados y especialistas a 
evitar una reforma judicial al vapor, la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, ya 
alistan la ruta a discutir y para votar el dictamen en comisiones a finales de agosto, esto para que en la 
próxima legislatura la reforma sea aprobada ante el Pleno. El presidente de la Comisión de Puntos 
Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, afirmó que el tema esta sobradamente discutido. 
 
 

 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6152?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6152&authkey=!AFHORyAWSnwBakM&ithint=video&e=ycGH5Z

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6152?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6152&authkey=!AFHORyAWSnwBakM&ithint=video&e=ycGH5Z
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6152?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6152&authkey=!AFHORyAWSnwBakM&ithint=video&e=ycGH5Z
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Entrevista / Cristina Reyes  
(Directora de Litigio Estratégico en México Unido Contra la Delincuencia) 

 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CYNTHIA DÁVALOS).- “En México Unido Contra la Delincuencia hicimos un análisis 
de la propuesta que se ingresó ante el Congreso de la Unión y nos dimos cuenta que esto está muy lejos 
de la realidad, más allá de si estamos de acuerdo o no con que los jueces deben ser electos mediante el 
voto popular. Creo que tiene muchas otras implicaciones que no nos están comunicando y que sí 
tenemos que tener en cuenta y, además, exigir que se discutan de manera seria en el Congreso de la 
Unión. Una de ellas, es que, la impunidades un problema muchísimo más grande que tiene que ver con 
la investigación de los delitos, la recepción de las denuncias y esas  son tareas que le tocan a la Fiscalía, 
no al Poder Judicial. Mucha gente no entiende que son dos instituciones distintas. Otro problema es que 
tal cual como está la reforma, esto a pesar de que pues ha habido algunos legisladores como el 
presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, Juan Ramiro Robledo, 
que ya admitió por fin que es irracional pensar que en un solo proceso de elección van a sustituir a los 
más de mil 600 jueces y magistrados de todo el Poder Judicial de la Federación”. 
 
 

 
 
 
https://onedrive.live.com/?cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%216159&parId=BEBB99

2B33844BAA%216144&o=OneUp 
 

https://onedrive.live.com/?cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%216159&parId=BEBB992B33844BAA%216144&o=OneUp
https://onedrive.live.com/?cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%216159&parId=BEBB992B33844BAA%216144&o=OneUp
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Comentario / José Ramón Cossío  
(Ministro en retiro – SCJN) 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Hemos estado analizando distintos ángulos de la propuesta, 
los problemas que tienen que ver con la elección, la posibilidad de que se contamine, pero hay uno que 
me parece que no se le ha dado la importancia y es cuantificar lo que significaría esta reforma, en caso 
de que llegue a darse esta Reforma Judicial en términos estrictamente electorales. Los distritos 
electorales, la Ciudad de México y el primer Circuito, como en otros lugares del país, no necesariamente 
coinciden, aquí en el primer Circuito habría que elegir, para que nos demos cuenta a nivel Federal, 352  
posiciones, de estos 9 son ministros de acuerdo con la propuesta, 7 magistrados de la Sala Superior del 
TEPJF, 3 magistrados de la Sala Regional, 115 jueces de distrito y 213 magistrados de circuito. Si se 
siguiera la propuesta que está planteada en la iniciativa del Presidente de la República, además de las 
elecciones que todos vimos el 2 de junio, tendría que proponerse para cada uno de estos cargos hasta 
10 personas por parte del Presidente, 10 personas por parte del Congreso, 5 por la Cámara de Diputados, 
5 por la Cámara de Senadores y 10 personas por la SCJN, esto ya nos va dando una magnitud enorme de 
los datos que dan”.    
 
 
 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sAe9sUB2F5tJmwW8?e=bNbz5w 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sAe9sUB2F5tJmwW8?e=bNbz5w
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Luis María Aguilar expone que no debe  
ser aprobada la Reforma Judicial 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El ministro de la SCJN, Luis María Aguilar, aseguró que el 
país está en una situación única y que en los últimos 200 años no se había tenido una problemática tan 
severa y preocupante como la que supone la propuesta de reforma al Poder Judicial. En una conferencia 
virtual, organizada por ‘Va por Todos MX’, una organización vinculada a la Red Unidos y a la llamada 
Marea Rosa, Luis María Aguilar, aseguró que no solo los ministros, jueces y magistrados se enfrentan a 
las implicaciones de la reforma sino los ciudadanos, pues la justicia es en beneficio de la gente. Apuntó 
que la función de los juzgadores no es la confrontación con los legisladores o con el Presidente sino 
cumplir con su deber constitucional, además, consideró que la elección por voto popular de los 
magistrados, jueces y ministros aparentemente se trata de una solución democrática, pero en realidad 
es en perjuicio de la calidad de la justicia, por lo que no debería ser aprobada. 
 
 

 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6148?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6148&authkey=!AJ3YoRWvrpxF_LI&ithint=video&e=QVQyV7 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6148?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6148&authkey=!AJ3YoRWvrpxF_LI&ithint=video&e=QVQyV7
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6148?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6148&authkey=!AJ3YoRWvrpxF_LI&ithint=video&e=QVQyV7
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Ministro Aguilar propone que se voten los secretarios de Estado (la-lista.com) 

 

https://la-lista.com/poder/politica/ministro-propone-que-se-voten-los-secretarios-de-estado
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Poder Judicial no es para 'figurines de adoración': Lenia Batres (la-lista.com) 

https://la-lista.com/poder/politica/poder-judicial-no-es-para-figurines-de-adoracion-que-tengan-muchos-titulos-lenia-batres
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https://pulsoslp.com.mx/nacional/transparencia-presupuestal-en-la-reforma-judicial/1821558 
 
 

https://pulsoslp.com.mx/nacional/transparencia-presupuestal-en-la-reforma-judicial/1821558
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https://lineapolitica.com/reforma-al-poder-judicial-requiere-transparencia-y-rendicion-de-cuentas-
como-mecanismo-de-control-ciudadano-minerva-hernandez/ 

 
 
 

https://lineapolitica.com/reforma-al-poder-judicial-requiere-transparencia-y-rendicion-de-cuentas-como-mecanismo-de-control-ciudadano-minerva-hernandez/
https://lineapolitica.com/reforma-al-poder-judicial-requiere-transparencia-y-rendicion-de-cuentas-como-mecanismo-de-control-ciudadano-minerva-hernandez/
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https://lucesdelsiglo.com/2024/07/16/descarta-monreal-frenar-eleccion-de-jueces-nacional/ 
 
 
 

https://lucesdelsiglo.com/2024/07/16/descarta-monreal-frenar-eleccion-de-jueces-nacional/
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Comentario / Arturo Zaldívar 

(Ministro en retiro – SCJN) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “¿Qué se entiende por un golpe de Estado técnico?, en este 
caso, ¿Por qué esta eventualidad remota sería un golpe de Estado en sentido técnico?, porque sería a 
través de criterios de un Tribunal, cambiar el sentido de la Constitución y los precedentes para alterar el 
resultado de la votación. Hay algunas cosas que hay que tomar en cuenta que me parece que se están 
perdiendo de vista y yo lo digo hoy en un artículo de Milenio, en primer lugar, hay que entender que en 
todas las democracias en donde hay representación proporcional tienen sistemas electorales, los 
sistemas electorales son fórmulas establecidas en el orden jurídico de los diferentes estados, para 
establecer la manera en que se van a distribuir los votos en el Congreso, en el Poder Legislativo una vez 
pasada una elección. Aquí en México hemos ensayado diferentes reglas a través del tiempo, para la 
distribución de la representación proporcional, las vigentes son de 1996, que se refiere que el 8% como 
límite de sobrerrepresentación aplica a los partidos políticos, no a las coaliciones, en 2007 se reforma la 
Constitución, se reforman coaliciones y se deja intocado”. 
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Arturo Zaldívar señala un golpe de Estado técnico,  
si se le niega a Morena diputaciones y senadurías 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Varios Diarios hoy recuperan una declaración del Presidente 
López Obrador de que no se va a dejar chantajear por los jueces, esto en cuanto a la reforma al Poder 
Judicial, mientras que por otro lado, un tema que va tomando fuerza es sobre cuántos diputados y 
senadores le corresponderá a Morena y sus aliados. Hoy en Milenio se da un debate en textos 
contrapuestos, uno de ellos de Arturo Zaldívar, ministro en retiro de la SCJN, en donde menciona: 
“Cambiar las reglas del juego, una vez que ha terminado el juego y quitarle a Morena y sus aliados la 
proporción de diputados y senadores que le corresponden, sería una especie de golpe de Estado técnico” 
Por su parte, Héctor Aguilar Camín, expone: “Cuanto más de cerca se ven los números de la 
sobrerrepresentación en el Congreso que pretende el Gobierno, más grandes son las aritméticas 
técnicas, aquí una grandota para ganar en las urnas el 74% de los curules en la Cámara de Diputados, 
que la Secretaria de Gobernación anunció, la coalición gobernante habría tenido que recibir unos 7 
millones más de votos en las urnas de los que recibió”. 
 
 

 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6146?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6146&authkey=!AMLBAtsbfzftZy8&ithint=video&e=J8hqOt
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Propone PAN mecanismo de transparencia presupuestal para reforma 

judicial 

 

La senadora Minerva Hernández Ramos anunció 

que presentará un punto de acuerdo ante la 

Comisión Permanente del Congreso de la Unión, a 

fin de exhortar a la Comisión de Puntos 

Constitucionales de la Cámara de Diputados, para 

que, en la elaboración del dictamen para 

modificar al Poder Judicial de la Federación (PJF), 

enviada por el titular del Poder Ejecutivo federal, 

considere incluir en la reforma un novedoso 

esquema de transparencia y rendición de cuentas 

como mecanismo de control ciudadano. 

“Estamos obligados a aprobar una reforma que más allá del fortalecimiento institucional sea de 

utilidad y en beneficio del ciudadano”, destacó Hernández Ramos. 

Lo anterior, ya que dijo: “La reforma al Poder Judicial no resolverá el boquete fiscal que tenemos para 

sanear tanto la hacienda pública federal y estatal”. 

Por ello, solicitará que se convoque y delinee en conjunto con la sociedad civil, académicos y expertos, 

la construcción de un capítulo de transparencia y rendición de cuentas como parte de la reforma. 

“Bienvenido todo lo que abone a la administración eficiente del gasto público, sin embargo, lo he 

venido mencionando e impulsando desde el primer día que tome protesta como Senadora de la 

República, es urgente la realización de una nueva Convención Nacional Hacendaria que resuelva temas 

como el nivel bajo de recaudación que tenemos, la falta de mecanismos para la administración 

eficiente del gasto público y la rendición de cuentas, entre otros”, resaltó. 

Hernández Ramos propone en el documento, exhortar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a 

enviar la actualización del impacto presupuestal de la reforma por la trascendencia e importancia que 

representa en la agenda nacional para los ciudadanos. 
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Además, respetar y salvaguardar en todo momento los derechos laborales de los trabajadores del PJF, 

y establecer con claridad la extinción de aquellos fideicomisos pertenecientes al Poder Judicial que no 

se encuentren relacionados con las prestaciones sociales de los trabajadores. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/propone-pan-mecanismo-de-transparencia-presupuestal-

para-reforma-judicial/  

   

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/propone-pan-mecanismo-de-transparencia-presupuestal-para-reforma-judicial/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/propone-pan-mecanismo-de-transparencia-presupuestal-para-reforma-judicial/
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Coparmex alerta afectación en la inversión  
extranjera por Reforma Judicial 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El presidente nacional de Coparmex, José Medina Mora, 
alertó que una reforma al Poder Judicial afectará la inversión extranjera. Durante el primer foro ‘Reforma 
Judicial’, convocada por Coparmex y la Barra Nacional de Abogados, señaló que la incertidumbre jurídica 
ha puesto un freno a proyectos económicos en el país y también destacó que el objetivo de estos foros 
es escuchar a los expertos y poder presentar una propuesta a finales de agosto para un mejor desarrollo 
del país. 
 
 

 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6147?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
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Fallaron diputados en aprobar reforma político electoral, admiten 

 

En la Cámara de Diputados, integrantes de 

los bloques mayoritario y de la oposición 

reconocieron que no se cumplió con el 

objetivo de aprobar una reforma política 

electoral integral.  

Durante el cierre de los trabajos de la 

Comisión ordinaria en esa materia, la 

diputada presidenta, Graciela Sánchez, 

afirmó que el proyecto no pudo salir 

adelante porque la confrontación entre dos 

visiones de país, la del Gobierno Federal y 

el partido Morena y los partidos de oposición, impidió llegar a acuerdos. 

“Vivimos en un México donde hay dos visiones opuestas y esas dos visiones hicieron que no se pudiera 

trabajar en un consenso para lograr esta reforma política electoral, les quedamos a deber a los 

ciudadanos”, dijo Sánchez Ortiz.  

Los diputados federales incumplieron con elementos centrales de la reforma, como la reducción del 

tamaño del Congreso, así como la disminución del costo de los partidos políticos y los procesos 

electorales, reconoció la legisladora.  

“Y les quedamos a deber porque en ese paquete de reformas electorales había algunos puntos muy 

importantes que demanda la sociedad de México, demandan que no existan ya los diputados 

plurinominales, la otra demanda que también quedó pendiente fue la de disminución de recursos 

públicos a los partidos políticos”, agregó.   

En respuesta, la vicecoordinadora de la bancada del PRD, Elizabeth Pérez recalcó que con el fin de la 

Legislatura saliente, no termina la defensa de las instituciones del país, ante intentos autoritarios de 

destruirlas.  “Pero no con la conclusión del trabajo de la 65 Legislatura se acaba la defensa de México, 

de la democracia que conocemos ante las intentonas autoritarias que se puedan tener desde cualquier 

espacio para terminar con el Poder Judicial, con los pesos y con los contrapesos”, subrayó.  
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Si bien Pérez Valdez reconoció que el trabajo en la Comisión fue plural, hubo trato respetuoso entre las 

fuerzas políticas en el recinto, sin importar el signo político, los resultados dejaron mucho qué desear.  

De 299 iniciativas de reforma que le fueron turnadas, sólo se aprobaron 9, lamentó. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/fallaron-diputados-en-aprobar-reforma-politico-

electoral-admiten-648440.html   

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/fallaron-diputados-en-aprobar-reforma-politico-electoral-admiten-648440.html
https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/fallaron-diputados-en-aprobar-reforma-politico-electoral-admiten-648440.html
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Telecomunicaciones, maíz y energía: los nudos entre las reformas de López Obrador y el TMEC | Economía | EL PAÍS México 

(elpais.com) 

https://elpais.com/mexico/economia/2024-07-17/telecomunicaciones-maiz-y-energia-los-nudos-entre-las-reformas-de-lopez-obrador-y-el-tmec.html
https://elpais.com/mexico/economia/2024-07-17/telecomunicaciones-maiz-y-energia-los-nudos-entre-las-reformas-de-lopez-obrador-y-el-tmec.html
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Morena dará prioridad a construcción de trenes de pasajeros en Presupuesto de la Federación 2025 - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/16/morena-dara-prioridad-a-construccion-de-trenes-de-pasajeros-en-presupuesto-de-la-federacion-2025/
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https://mayacomunicacion.com.mx/conversatorio-en-san-lazaro-metas-de-largo-plazo-y-accion-
climatica-responsable/ 
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Sheinbaum promete reformas contra violencia a mujeres (la-lista.com) 

 

 

https://la-lista.com/poder/politica/sheinbaum-promete-llevar-a-la-constitucion-reformas-contra-violencia-a-mujeres
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Recibe Sala Superior del Tribunal Electoral seis juicios  
en contra de cambios a los estatutos del PRI 

 

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- La Sala Superior del Tribunal Electoral, recibió seis juicios en 
contra de los cambios a los estatutos del PRI, que permitirán la reelección de Alejandro Moreno. Los 
juicios fueron turnados al magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, quien determinará cuáles deberán 
turnarse al INE. El proyecto podría hacerse público esta semana para aprobarse en la sesión pública de 
la próxima semana. En el caso de las solicitudes que van directamente en contra de los estatutos por 
alegar su ilegalidad, deberán turnarse al INE, donde el Consejo General deberá aprobar si son válidos o 
no y, después, impugnarse en su caso. 
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En 2027 el PRI puede ir a su funeral en vez de  
festejar centenario por culpa de 'Alito': Ochoa 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- El exdirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa, advirtió que si el 
actual dirigente tricolor, Alejandro Moreno, tiene secuestrado al partido e insiste en su pretensión de 
reelegirse, llevará al partido a su funeral en los comicios intermedios del 2027, justo cuando estaría por 
cumplir 100 años de su creación 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1NzQV6GkrN8tKFvD0VYmxMT9NLSxu2AvY/view

https://drive.google.com/file/d/1NzQV6GkrN8tKFvD0VYmxMT9NLSxu2AvY/view
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Entrevista / Miguel Ángel Osorio Chong (Senador – Independiente) 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Hablo en mi carácter de expriista, que no digan que no 
se los dije. Hace un año pronostiqué que esto iba a pasar, que este vandalito iba a fallar a su palabra, a 
su compromiso, que juró que solo iba a estar un año más, que dejaría el partido y que haría un proceso 
democrático y les dije: eso no va a suceder. No tiene escrúpulos ante la ambición por perpetuarse. Si el 
INE le dijera que no puede quedarse, pondrá a un incondicional. El PRI no tiene futuro y, por supuesto, 
lo va a llevar a caer a ese precipicio donde lo ha arrastrado los últimos cinco años”. 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1VvW5YMd0EhJkg02f7vbJbtrqHD0KnAuI/view 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1VvW5YMd0EhJkg02f7vbJbtrqHD0KnAuI/view
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Magistrado Reyes Rodríguez propone que Comisión del PRI  
resuelva impugnaciones por reelección 

 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).-  El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón --quien 
fuera presidente del Tribunal y hoy es magistrado-- propuso que la Comisión Nacional de Justicia 
partidaria del PRI, resuelva los 6 juicios contra la convocatoria para renovar la dirigencia del PRI, con lo 
que se pretende reelegir a Alejandro Moreno por 4 años más, en el que se aspira a reencauzar las 
demandas de los expresidentes del PRI, Dulce María Sauri, Enrique Ochoa Reza, Pedro Joaquín Coldwell 
y Manlio Fabio Beltrones. El Magistrado explicó que omitieron agotar la instancia de justicia interna del 
partido.  
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1Iy4PxiNJilv-BAGodvuMp5O_QSR9WP5D/view 

https://drive.google.com/file/d/1Iy4PxiNJilv-BAGodvuMp5O_QSR9WP5D/view


 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 



 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

8 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

3 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,4 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

  

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,4 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,4 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,4 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

1,4 17/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 



 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

17/07/2024 

 

LEGISLATIVO  

 

 
 

 
 

https://laverdadnoticias.com/politica/Mario-Delgado-lider-de-Morena-mejor-calificado-que-lideres-
del-PAN-y-PRI-20240716-0026.html 

 
 
 
 
 

https://laverdadnoticias.com/politica/Mario-Delgado-lider-de-Morena-mejor-calificado-que-lideres-del-PAN-y-PRI-20240716-0026.html
https://laverdadnoticias.com/politica/Mario-Delgado-lider-de-Morena-mejor-calificado-que-lideres-del-PAN-y-PRI-20240716-0026.html
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Llama Observatorio Ciudadano al INE a hacer valer  

las normas para limitar sobrerrepresentación 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El Observatorio Ciudadano, 
coordinado por el Centro de Estudios para un Proyecto Nacional Alternativo, llamó al INE y al Tribunal 
Electoral a hacer valer las normas constitucionales que limitan la sobrerrepresentación en la Cámara de 
Diputados. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1MXUj9aEAL3NOqVmVb5F2BzF-SWZdOwca/view

https://drive.google.com/file/d/1MXUj9aEAL3NOqVmVb5F2BzF-SWZdOwca/view


2 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

          17/07/2024 LEGISLATIVO 

 
 

Pide Observatorio Ciudadano al INE  
rechazar la sobrerrepresentación 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Integrantes del Observatorio Ciudadano, pidieron al Instituto 
Nacional Electoral y al Tribunal Electoral respetar las normas constitucionales que limitan la 
sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados. A través de un comunicado, integrantes 
de este organismo, solicitaron a consejeros y a magistrados una audiencia pública para exponer las 
razones por las cuales deben prevalecer los ordenamientos contenidos en la Constitución. 
 
 

 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6153?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6153&authkey=!AB75zquN0KUnWE4&ithint=video&e=dhL1Bm

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6153?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6153&authkey=!AB75zquN0KUnWE4&ithint=video&e=dhL1Bm
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6153?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6153&authkey=!AB75zquN0KUnWE4&ithint=video&e=dhL1Bm


 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 17/07/2024 

 

LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Observatorio llama a limitar sobrerrepresentación en diputados (la-lista.com) 

https://la-lista.com/poder/politica/observatorio-llama-al-ine-y-al-tribunal-a-limitar-sobrerrepresentacion-en-diputados
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Comentario / Edna Jaime  

(Decana Nacional de la Escuela de Ciencias Sociales  
y Gobierno del Tec de Monterrey) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “En las próximas semanas el INE estará definiendo cómo 
estará compuesto nuestro Congreso. Hay dos escenarios: Uno, donde se le regala sobrerrepresentación 
a la alianza Juntos haremos historia. ¡Imagínate el escenario! Estamos construyendo una hegemonía 
artificial, haciendo una interpretación de nuestra Constitución”. 

 
“No es claro y distinto lo que dice la Constitución al respecto, pero sería una 
sobrerrepresentación que estaría construyendo una hegemonía que no se 
manifestó en las urnas”. 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sBWCHyWiWULKvDzd?e=plY4PE 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sBWCHyWiWULKvDzd?e=plY4PE
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Piden que presupuesto del INE aumente para organizar elección de 

funcionarios judiciales 

 

Ante la inminente elección de jueces, 

magistrados y ministros, la diputada 

presidenta de la Comisión de Reforma Política 

de la Cámara de Diputados, Graciela Sánchez 

Ortiz (Morena) llamó a que se le aumente el 

presupuesto al Instituto Nacional Electoral 

(INE) el próximo año. 

“Yo creo que debe de llevar un poquito más 

de análisis para ver cómo se va a implementar 

este proceso electoral para los candidatos al 

Poder Judicial; hasta dónde habíamos revisado, pero no se tenía contemplado, si se podría disminuir el 

presupuesto al Instituto Nacional Electoral, pero ahorita considerando que ya es otro (proceso de 

elección) se tendría que revisar”, expresó la legisladora. 

Entrevistada luego de presentar el informe final de actividades de la comisión que preside, se 

pronunció porque se revise nuevamente la posibilidad de recorte al INE y se “hagan cuentas” para 

poder realizar con éxito la elección de los funcionarios del Poder Judicial. 

“Ahorita que llegue el presupuesto sí se tendría que discutir eso para que no haya una disminución 

más bien un aumento para que todo salga bien”, expresó Sánchez Ortiz. 

Para este año, el INE solicitó de inicio 37 mil 770 millones de pesos, pero los diputados decidieron 

aprobar únicamente 32 mil 767 millones de pesos, una disminución de 13.2% de lo que el propio 

instituto consideró que requería para este año en el que se celebraron las elecciones más grandes en la 

historia del país. Sin embargo, el monto aprobado por la Cámara baja representó un alza de 54% en 

relación al presupuesto de 2023, que no fue un año electoral. 

Cuestionada sobre la reforma que impulsa la próxima presidenta del país para eliminar la reelección de 

legisladores, Sánchez Ortiz mencionó que existen ventajas y desventajas de la propuesta, aunque 

aseguró que está a favor de la iniciativa. “Cada quien tenemos que prepararnos sea para saber que 

todo tiene ventajas y tiene desventajas, ¿no? Porque en realidad quien quiera seguir participando en 
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política, pues hay muchos otros encargos a quienes puedan migrar y pues después ya no esté en el 

impedimento de poder ocupar un cargo. 

https://www.24-horas.mx/2024/07/16/piden-que-presupuesto-del-ine-aumente-para-organizar-

eleccion-de-funcionarios-judiciales/  

 

https://www.24-horas.mx/2024/07/16/piden-que-presupuesto-del-ine-aumente-para-organizar-eleccion-de-funcionarios-judiciales/
https://www.24-horas.mx/2024/07/16/piden-que-presupuesto-del-ine-aumente-para-organizar-eleccion-de-funcionarios-judiciales/
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Aprueba Tercera Comisión dictamen sobre 

propuestas del Ejecutivo para magistraturas 

del Tribunal Unitario Agrario 
Boletín No. 6946 

 

La Tercera Comisión de Trabajo: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, 

Comunicaciones y Obras Públicas, que preside el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana 

(Morena), aprobó por unanimidad de 12 votos el dictamen con punto de acuerdo relativo a las 

personas propuestas por el titular del Ejecutivo Federal para ocupar diversas magistraturas 

vacantes del Tribunal Unitario Agrario, a efecto de que sean designadas por la Comisión 

Permanente del Congreso de la Unión.  

 

El documento señala que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, con fundamento en 

la Constitución Política y las leyes orgánicas del Tribunal Agrario y del Congreso General de los 

Estados Unidos Mexicanos, así como el Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso 

General, designa como magistrados numerarios del Tribunal Unitario Agrario a los ciudadanos: 

Alejandro Domínguez Muñoz, Carlos Alberto Durán Rojano, Elohim Sandoval Pérez, Gabriel 

Juárez García, Griselda Martínez Vázquez, Juan Carlos Robles Sierra, Reynalda Merchant Aguilar y 

Rosa Imelda Leyva Barraza. 

Asimismo, se designa como magistrados supernumerarios del Tribunal Unitario Agrario a los 

ciudadanos: Eugenio Armenta Ayala y Raúl Carrasco Vivar.  

El dictamen refiere que esta Comisión llevó a cabo las comparecencias de las personas 

propuestas para ocupar las magistraturas, con el objetivo de allegarse de mayores elementos y 

que las y los integrantes realizaran un análisis sobre la capacidad técnica, experiencia 

profesional y el conocimiento en la materia.  
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Asimismo, para garantizar el derecho de audiencia y que expusieran sus planteamientos en 

torno al cargo para el cual fueron designadas y designados, así como para dar las razones por las 

cuales consideran ser idóneas e idóneos para dicho cargo.  

Precisa que producto de la revisión de los expedientes de cada una de las designaciones hechas 

por el Ejecutivo Federal, mismos que acreditan la idoneidad para ocupar las magistraturas 

vacantes de las Salas Regionales del Tribunal Unitario Agrario por el vasto conocimiento y 

experiencia jurídica, así como las exposiciones referidas, las y los integrantes de esta Comisión, 

deliberaron y dictaminaron aprobar dichas propuestas.  

Se corroboró, indica el dictamen, que las personas que integran la lista para ocupar diversas 

magistraturas vacantes en el Tribunal Unitario Agrario cumplen con los requisitos establecidos 

en el artículo 12 de la Ley Orgánica de los Tribunales Agrarios y cuentan con las cualidades 

personales y profesionales necesarias para desempeñar con probidad y solvencia las funciones 

encomendadas. 

En la reunión, la presidencia de la Comisión informó a sus integrantes que se han recibido nueve 

proposiciones con punto de acuerdo. 

 

--ooOoo-- 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-tercera-comision-dictamen-sobre-propuestas-del-

ejecutivo-para-magistraturas-del-tribunal-unitario-agrario#  

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-tercera-comision-dictamen-sobre-propuestas-del-ejecutivo-para-magistraturas-del-tribunal-unitario-agrario
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-tercera-comision-dictamen-sobre-propuestas-del-ejecutivo-para-magistraturas-del-tribunal-unitario-agrario
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-tercera-comision-dictamen-sobre-propuestas-del-ejecutivo-para-magistraturas-del-tribunal-unitario-agrario
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Inició en San Lázaro la Primera Feria de Segunda 

Mano e Intercambio 
Boletín No. 6944 

 

• Se realizará del 16 al 18 de julio en el patio norte de la Cámara de Diputados 

 

Con la presencia de la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, el 

Espacio Cultural San Lázaro puso en marcha la Primera Feria de Segunda Mano e Intercambio 

“¡Dale otra oportunidad a tus objetos y al planeta!”.  

El propósito de este evento, que se desarrollará los días 16, 17 y 18 de julio, en el patio norte del 

Palacio Legislativo de San Lázaro (ubicado entre los edificios A y H), es promover la práctica del 

reúso de ropa y calzado, instrumentos de cocina, libros y útiles escolares, entre otros artículos. 

También, para propiciar entre el personal, invitados y público en general, un ambiente de 

educación hacia el consumo consciente y generar la convivencia desde una actividad de 

participación voluntaria, a fin de evitar arrojar a la basura productos que aún sirven y son útiles. 

Las actividades incluyen la comercialización de juguetes, muebles pequeños, libros, útiles 

escolares, artículos de decoración, instrumentos de cocina y cuadros decorativos. 

En esta primera feria se dictarán tres conferencias con los temas: “Las 3 ‘R’ en la gerencia de 

proyectos”, “Consumidor consciente: la basura y el reciclaje”, “La economía circular reformada”, 

además de talleres de creación de arte con materiales reciclados. 

 

--ooOoo-- 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/inicio-en-san-lazaro-la-primera-feria-de-segunda-mano-e-intercambio 

  

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/inicio-en-san-lazaro-la-primera-feria-de-segunda-mano-e-intercambio
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/inicio-en-san-lazaro-la-primera-feria-de-segunda-mano-e-intercambio
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Zaldívar acusa golpe de estado técnico de la oposición contra mayoría 

de Morena 

 

El exministro Arturo Zaldívar se lanzó contra la 

oposición al señalar que busca un golpe de 

estado técnico para quitar la mayoría calificada a 

Morena en el Congreso. 

“Cuando lo que implica es cambiar el sentido de 

la voluntad de una elección si es un golpe de 

estado técnico. Yo estoy convencido de que los 

magistrados y magistradas del Tribunal Electoral 

van a ser consistentes, pero si hay que señalar 

este movimiento que se está haciendo en 

diversos lados de tratar de presionar el cambio”, dijo durante su participación en mesa de opinión con 

Ciro Gómez Leyva en Por la Mañana. 

“La oposición y quienes acompañaron a la oposición, disque la sociedad civil, claramente eso es lo que 

están buscando, queda muy claro”. 

El expresidente de la Suprema Corte precisó que regla sobre la representación proporcional en el 

Legislativo aplica desde 1996, pues pese a reformas a la Constitución en 2007, eso se dejó intocable. 

Zaldívar insistió en que se está presionando a los magistrados para que se cambien las 

interpretaciones. 

“Después de que fueron apabullados en las elecciones lo único que queda es tratar de presionar para 

que cambien las interpretaciones (…) vale la pena poner la luz en quienes quieren engañar a la opinión 

pública diciendo que se quieren agandallar”, comentó. 

Zaldívar dijo que quienes no estén conformes con las reglas pueden buscar cambiarlas, pero no 

presionar para ir contra ellas. 

Ante esto, Ciro consideró que llamar golpe de estado técnico es una interpretación de cada quien, a lo 

que el exministro respondió que se deben respetar la doctrina del Tribunal Electoral.  

 “Cada quien tendrá su interpretación”, expresó Ciro. 
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“Mi interpretación no es un engaño, es lo que se ha aplicado desde el 96, no es un tema de 

interpretación, es el tema de ser consistente con la doctrina del Tribunal”. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/16/zaldivar-acusa-golpe-de-estado-tecnico-de-la-

oposicion-contra-mayoria-de-morena-824707.html     

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/16/zaldivar-acusa-golpe-de-estado-tecnico-de-la-oposicion-contra-mayoria-de-morena-824707.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/16/zaldivar-acusa-golpe-de-estado-tecnico-de-la-oposicion-contra-mayoria-de-morena-824707.html
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https://almomento.mx/respalda-flora-tania-cruz-eventual-llegada-de-mario-delgado-a-la-sep/ 
 
 
 
 

https://almomento.mx/respalda-flora-tania-cruz-eventual-llegada-de-mario-delgado-a-la-sep/
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Diputada de Morena arremetió contra la 4T 
 
CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Inés Parra, diputada de Morena, se lanzó en contra del 
presidente López Obrador, al comparar su administración con la de Carlos Salinas de Gortari sobre la 
violación de derechos humanos, asesinato de activistas y de madres buscadoras. 
 
 

 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6145?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6145&authkey=!AMw0Gx-yf0VcFYk&ithint=video&e=oNky1c

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6145?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6145&authkey=!AMw0Gx-yf0VcFYk&ithint=video&e=oNky1c
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6145?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6145&authkey=!AMw0Gx-yf0VcFYk&ithint=video&e=oNky1c
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https://mayacomunicacion.com.mx/julieta-vences-celebra-la-despenalizacion-del-aborto-en-puebla/ 
 
 
 
 
 
 

https://mayacomunicacion.com.mx/julieta-vences-celebra-la-despenalizacion-del-aborto-en-puebla/
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Intento de eliminar la reelección, denuncia ante la ONU diputada 

mexicana 

 

En México se ha propuesto una iniciativa 

de reforma legal para eliminar la 

reelección parlamentaria, lo que va 

contra la práctica a nivel global que 

permite a los congresistas especializarse 

y consolidar su trabajo, denunció la 

integrante de la bancada de Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) en la 

Cámara de Diputados, Cynthia López. 

La también senadora de la República 

electa, planteó el reclamo ante el Foro 

Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible, que se lleva a cabo en la sede de la Organización de 

Naciones Unidas (ONU), en Nueva York. 

Al dar cuenta de su participación en el foro internacional, la legisladora se manifestó contra el 

planteamiento que la virtual Presidenta electa en México, Claudia Sheinbaum, ha anunciado enviará al 

Congreso de la Unión cuando inicie su mandato. 

ncelar la reelección legislativa, con lo que desde este foro parlamentario, desde Naciones Unidas 

quiero decir que me opongo a que le quiten el derecho a los parlamentarios de ser reelectos”, planteó 

Señaló que a nivel global, la reelección legislativa es un derecho de los congresistas en decenas de 

naciones. 

“En el mundo solamente tenemos a Colombia, como un país que no permite la reelección legislativa, y 

Costa Rica, pero más de 80 países permiten la reelección legislativa como un derecho parlamentario, 

como rendición de cuentas y lograr poder fortalecer una carrera parlamentaria en nuestros países”, 

anotó. 

López Castro afirmó que es un error pretender que en México no haya integrantes de parlamentos 

profesionales y con mayor experiencia, sino legisladores “por tómbola”, método de selección de 

representantes populares impulsado por el partido en el Gobierno Federal, el del Movimiento de 
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Regeneración Nacional (Morena). Añadió que en la Cámara de Diputados en México, de la anterior 

Legislatura a la presente, de los 500 integrantes sólo 144 lograron reelegirse y con ello, tener la 

oportunidad de dar continuidad a la carrera parlamentaria. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/intento-de-eliminar-la-reeleccion-denuncia-ante-la-onu-

diputada-mexicana-648399.html  

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/intento-de-eliminar-la-reeleccion-denuncia-ante-la-onu-diputada-mexicana-648399.html
https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/intento-de-eliminar-la-reeleccion-denuncia-ante-la-onu-diputada-mexicana-648399.html
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Reconoce el PRI el esfuerzo y dedicación de maestros al concluir el 

ciclo escolar 2023-2024 

 

Afirmó que el PRI está comprometido a continuar 

impulsando políticas públicas que garanticen una 

formación competitiva para que todas y todos los 

niños, jóvenes y maestros de México cuenten con 

los recursos necesarios para asistir, impartir y 

concluir sus estudios. 

Alejandro Moreno, presidente del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI), expresó su 

reconocimiento al esfuerzo y la dedicación de 

millones de profesores en el país, que lo dieron 

todo por sus alumnos durante el ciclo escolar que 

hoy concluye a nivel nacional. 

En ese sentido, en un mensaje que publicó en sus redes sociales, el presidente Alejandro Moreno 

felicitó a los más de 34 millones de estudiantes que concluyeron el ciclo escolar de educación básica 

2023-2024. 

Dijo que su preparación es indispensable para la construcción de un México innovador y de vanguardia. 

Finalmente, el líder nacional del PRI sostuvo que el futuro de México se forja en las aulas de todo el 

país. 

https://enfoquenoticias.com.mx/reconoce-el-pri-el-esfuerzo-y-dedicacion-de-maestros-al-concluir-el-

ciclo-escolar-2023-2024/   

https://enfoquenoticias.com.mx/reconoce-el-pri-el-esfuerzo-y-dedicacion-de-maestros-al-concluir-el-ciclo-escolar-2023-2024/
https://enfoquenoticias.com.mx/reconoce-el-pri-el-esfuerzo-y-dedicacion-de-maestros-al-concluir-el-ciclo-escolar-2023-2024/
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“Nunca pondrán al PRI de rodillas”, advierte Alito Moreno a “lastres del partido” - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/17/nunca-pondran-al-pri-de-rodillas-advierte-alito-moreno-a-lastres-del-partido/
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https://almomento.mx/existen-seis-juicios-en-tepjf-contra-intento-de-reeleccion-de-alito-moreno/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://almomento.mx/existen-seis-juicios-en-tepjf-contra-intento-de-reeleccion-de-alito-moreno/
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https://lucesdelsiglo.com/2024/07/16/presionan-al-tribunal-electoral-para-frenar-a-alito-nacional/ 
 
 
 

https://lucesdelsiglo.com/2024/07/16/presionan-al-tribunal-electoral-para-frenar-a-alito-nacional/
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Se acumulan quejas ante el TEPJF contra reformas en el PRI 

 
CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Se acumulan las quejas ante el Tribunal Electoral en contra 
de las reformas a los estatutos del PRI, que permitirían la reelección de Alejandro Moreno. Hasta ahora 
se han interpuesto un total de 8 recursos por partes de militantes, exdirigentes y exlegisladores priistas 
ante el TEPJF. 
 
El día de hoy se sumaron las solicitudes de juicio presentadas por el exdiputado Omar Jalil Flores; 
Aureliano Juárez, Secretario Jurídico del Comité Directivo en Hidalgo, y Fernando Peña Garavito. Todos 
los proyectos fueron turnados al magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, quien analizará las demandas 
y presentará un proyecto con respecto a estos asuntos. 
 

https://drive.google.com/file/d/13cuFKOzDmRyhM05qWF2zW9jtXnZO6XGJ/view?usp=sharing 
 
 
  

https://drive.google.com/file/d/13cuFKOzDmRyhM05qWF2zW9jtXnZO6XGJ/view?usp=sharing
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¿Victoria para Alito Moreno? Tribunal Electoral remitiría impugnaciones contra reelección a la interna del PRI - Infobae 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/16/victoria-para-alito-moreno-tribunal-electoral-remitiria-impugnaciones-contra-reeleccion-a-la-interna-del-pri/
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Entrevista / Dulce María Sauri Riancho (Expresidenta nacional del PRI) 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Esa convocatoria tiene un vicio de origen porque está 
presentando un artículo modificado por la asamblea, pero que no ha sido validado por el INE, ni el TEPJF, 
ni tampoco Publicado por el Diario Oficial de la Federación, para que surta efecto. Es el famoso artículo 
178 que le quita el candado a Alejandro Moreno para reelegirse. Ese vicio de origen fue el que se hizo 
valer en el recurso que presentaron Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa, ellos son los firmantes, 
pero con total apoyo mío y de Manlio Fabio Beltrones. Hoy fue presentado un proyecto que será 
discutido mañana en la sesión del TEPJF para tomar una determinación”. 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1l3np9vuVdSMbNCACwntDIWbgAQUhp8kV/view 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1l3np9vuVdSMbNCACwntDIWbgAQUhp8kV/view
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Alejandro Moreno ha sido muy funcional a López Obrador y Morena, 

pero a partir de septiembre ya no lo necesitan: Dulce María Sauri 

 

La expresidenta del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), Dulce María Sauri 

Riancho, afirmó que Alejandro Moreno 

Cárdenas ha sido “enormemente funcional a 

Morena y el Ejecutivo”, aunque con la nueva 

mayoría del partido oficialista y aliados en el 

Congreso de la Unión, ya no lo necesitan. 

En entrevista con Latinus, puso como 

ejemplo cuando el actual dirigente nacional 

del tricolor promovió en el 2022 una 

iniciativa para que el Ejército siguiera en las calles hasta el 2028, como lo quería el presidente Andrés 

Manuel López Obrador. 

“No podemos olvidar el encuentro que hubo en septiembre de 2022, cuando después de una serie de 

actos simbólicos de cercanía con Adán Augusto López cuando era secretario de Gobernación, Alejandro 

Moreno promovió esa iniciativa”, recordó. 

Sauri Riancho mencionó que luego de la aprobación de la iniciativa, “los ‘Martes del jaguar’ de Layda 

Sansores se descafeinaron en relación con Alejandro Moreno”. 

Agregó que “ante la incapacidad de Morena de construir una mayoría constitucional con sus aliados 

políticos, el PRI con sus 70 diputados tenían un peso específico muy importante, pero esto ya terminó”. 

Sauri Riancho, una de los expresidentes del PRI que impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF) la intención de Moreno Cárdenas de reelegirse, consideró que ahora 

Morena negociará con personas, no con coordinaciones o grupos parlamentarios. 

“El cajón de las canicas de donde sacaba Alejandro Moreno para negociar y hacerse fuerte afuera, ya 

está vacío”, dijo sarcástica. 
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Explicó que si prevalece el criterio de la sobrerrepresentación de Morena y aliados en la Cámara de 

Diputados, tendrá mayoría calificada y no necesitará a ninguna bancada de oposición, a nadie, para 

hacer sus reformas”. 

Remarcó que “en el Senado la diferencia es de dos votos solamente, pero son personas, no grupos 

parlamentarios”, remarcó. 

https://latinus.us/2024/07/16/alejandro-moreno-ha-sido-muy-funcional-a-lopez-obrador-y-morena-

pero-a-partir-de-septiembre-ya-no-lo-necesitan-dulce-maria-sauri/     

https://latinus.us/2024/07/16/alejandro-moreno-ha-sido-muy-funcional-a-lopez-obrador-y-morena-pero-a-partir-de-septiembre-ya-no-lo-necesitan-dulce-maria-sauri/
https://latinus.us/2024/07/16/alejandro-moreno-ha-sido-muy-funcional-a-lopez-obrador-y-morena-pero-a-partir-de-septiembre-ya-no-lo-necesitan-dulce-maria-sauri/
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Priistas siguen con presentación de recursos para evitar reelección de 

"Alito" Moreno 

 

El exdiputado y exfuncionario del gobierno 

capitalino, Fernando Peña Garavito, interpuso 

ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de 

la Federación (TEPJF) un juicio para la 

protección de los derechos político-electorales 

del ciudadano, para tratar de evitar la 

reelección de Alejandro Moreno al frente del 

PRI. 

El recurso presentado busca invalidar la 

convocatoria para el inicio del proceso interno 

de renovación del Comité Ejecutivo Nacional y 

los acuerdos del Consejo Político Nacional del PRI sobre el método de elección de la dirigencia del 

partido. 

En su escrito, el exdirector de Servicios al Transporte Público del entonces Distrito Federal argumenta 

que la resolución que se impugna “viola los artículos 16, 35 y 41 de la Constitución Política de los 

Estados Unidos Mexicanos, los artículos 25, párrafo 1, inciso A y 41, párrafo 1, incisos A, D y F, de la Ley 

General de Partidos Políticos; el artículo 173, párrafo segundo de los Estatutos del PRI; así como el 

artículo 14, párrafo primero, del Reglamento para la Elección de Dirigentes y Postulaciones de 

Candidaturas del PRI”. 

“Establece el artículo 173, párrafo segundo, de los Estatutos, que el proceso de renovación de las 

dirigencias de los comités ejecutivos nacional, directivos de las entidades federativas, municipales o de 

las demarcaciones territoriales de la Ciudad de México y seccionales por término de periodo, no debe 

coincidir con ningún proceso interno para postular candidaturas a cargos de elección popular…”, se 

indica. 

Peña Garavito sostiene que son ilegales los acuerdos del Consejo Político Nacional relativos al método 

electivo de asamblea de consejeras y consejeros políticos, tope de gastos de proselitismo, la 

autorización a la Comisión Nacional de Procesos Internos para expedir la correspondiente convocatoria 
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y la convocatoria para el proceso interno ordinario de elección de las personas titulares de la 

Presidencia y la Secretaría General del Comité Ejecutivo Nacional PRI. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/priistas-siguen-con-presentacion-de-recursos-para-evitar-

reeleccion-de-alito-moreno/   

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/priistas-siguen-con-presentacion-de-recursos-para-evitar-reeleccion-de-alito-moreno/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/priistas-siguen-con-presentacion-de-recursos-para-evitar-reeleccion-de-alito-moreno/
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Magistrado perfila regresar impugnaciones contra proceso interno del 

PRI sobre reelección de Alito Moreno 

 

El magistrado del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez 

Mondragón, propone reencauzar las impugnaciones 

contra el proceso de renovación de la dirigencia del PRI, 

para que sea el órgano partidista el que las resuelva a 

más tardar el 22 de julio. 

El proyecto del magistrado señala que las 

impugnaciones son improcedentes, pues conforme al 

principio de definitividad, los inconformes omitieron 

agotar la instancia de justicia interna del partido, órgano 

que en primera instancia debe revisar los actos 

partidistas reclamado como la convocatoria. 

Por tanto, propone ordenar a la Comisión Nacional de Justicia Partidaria del PRI para que resuelva a 

más tardar el 22 de julio, fecha que tienen para registrarse quienes aspiran a la presidencia. 

El proyecto sería discutido sin citar a sesión pública en los próximos días. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/magistrado-perfila-regresar-impugnaciones-contra-proceso-

interno-del-pri-sobre-reeleccion-de-alito-moreno/   

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/magistrado-perfila-regresar-impugnaciones-contra-proceso-interno-del-pri-sobre-reeleccion-de-alito-moreno/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/magistrado-perfila-regresar-impugnaciones-contra-proceso-interno-del-pri-sobre-reeleccion-de-alito-moreno/
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Magistrado del TEPJF perfila batear recursos contra 'Alito (la-lista.com) 

 

https://la-lista.com/poder/magistrado-del-tepjf-perfila-batear-recursos-contra-alito-que-primero-agoten-instancias-del-pri
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Comentario / Gerardo Fernández Noroña  
(Diputado-PT) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CARDENAS).- “Nosotros tenemos más que mayoría calificada y tenemos 
mayoría calificada por el sistema mixto, que nos permite un máximo de 8 por ciento, que es el mismo 
que se le ha dado al PRI cuando ha sido mayoría, que es el mismo que se la ha dado al PAN, y que hoy 
que nos toca a nosotros. Ganamos con las reglas que ellos acordaron, ya no les gusta, pero no quisieron 
cambiarlas cuando lo propuso el compañero presidente López Obrador. Fuimos con sus reglas y tenemos 
legítimamente los dos tercios”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sBb3XdyTsUn6VMsM?e=kVPYSG 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sBb3XdyTsUn6VMsM?e=kVPYSG


 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

17/07/2024 

 

LEGISLATIVO  

 

 

 
 

https://www.debate.com.mx/politica/Tiembla-Michelin-Norona-lanza-su-estrella-noronil-para-
calificar-lugares-de-comida-en-Mexico-20240716-0088.html 

 

https://www.debate.com.mx/politica/Tiembla-Michelin-Norona-lanza-su-estrella-noronil-para-calificar-lugares-de-comida-en-Mexico-20240716-0088.html
https://www.debate.com.mx/politica/Tiembla-Michelin-Norona-lanza-su-estrella-noronil-para-calificar-lugares-de-comida-en-Mexico-20240716-0088.html
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https://www.poresto.net/mexico/2024/7/16/fernandez-norona-implementa-estrella-noronil-
calificara-lugares-comida-mexico.html 

 
 
 

https://www.poresto.net/mexico/2024/7/16/fernandez-norona-implementa-estrella-noronil-calificara-lugares-comida-mexico.html
https://www.poresto.net/mexico/2024/7/16/fernandez-norona-implementa-estrella-noronil-calificara-lugares-comida-mexico.html
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https://pulsoslp.com.mx/sabor/norona-lanza-estrella-noronil-para-resaltar-sus-restaurantes-
favoritos/1821510 

 

https://pulsoslp.com.mx/sabor/norona-lanza-estrella-noronil-para-resaltar-sus-restaurantes-favoritos/1821510
https://pulsoslp.com.mx/sabor/norona-lanza-estrella-noronil-para-resaltar-sus-restaurantes-favoritos/1821510
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¡A un lado Michelin! Noroña lanza Estrellas Noroñil, un 

reconocimiento para sus platillos favoritos 

El diputado Gerardo Fernández Noroña arrancó 

con las cinco “Estrellas Noroñil”, emulando a las 

Estrellas Michelin, un reconocimiento que se 

entrega a restaurantes de “cocina excepcional”. 

El legislador señaló que como suele comer en la 

calle debido a sus giras de trabajo, comenzará a 

recomendar los mejores lugares para comer.  

“Hoy ya decidí que voy a hacer las Estrellas 

Noroñil, a lugares o comida de algún lugar que 

más me gusta a mí, es personalísimo, es una sátira, pero a la vez es una manera de compartir lo que a 

mí me gusta. Ya tengo una edad, siempre como en la calle, así que”, expuso durante un Live en 

YouTube. 

El primer lugar que logró el reconocimiento de “Estella Noroñil” fue el restaurante de “Cecina Don 

Armando”, uno tacos de cecina de Yecapixtla, Morelos, ubicado sobre la carretera Revolución que va 

hacia Amatlán y Yautepec.  

Compartió que solo se instala los fines de semana de sábado y domingo, desde las 8:00 horas, y para la 

1 o 2 de la tarde, dijo, ya se terminó.  

Fernández Noroña detalló qué es lo que hace excepcional a este restaurante, ubicado frente a la “La 

Casa Azul”: “Hacen ahí unas tortillas a mano maravillosas”, “La cecina que te dan es un bistec entero de 

cecina”, “Unas tortillonas de harina muy buenas.” 

Además añadió que a diferencia de la cecina común (dura y salada) “esta es suavecita, esta es 

exquisita, tienen salsa verde y roja par que le eches a discreción, crema, le puedes poner toda la crema 

que te dé la gana”, expresó Noroña.  

En sus redes sociales compartió el emblema que afirmó entregará a los restaurantes que ofrezcan sus 

platillos favoritos. Se trata de una imagen que cuenta con una caricatura de él, acompañado de la frase 

“Estella Noroñil”, así como una estrella con la letra “N”, un par de espigas a los lados y el año 2024.  

https://politico.mx/a-un-lado-michelin-norona-lanza-estrellas-noronil-un-reconocimiento-para-sus-

platillos-favoritos  

https://politico.mx/a-un-lado-michelin-norona-lanza-estrellas-noronil-un-reconocimiento-para-sus-platillos-favoritos
https://politico.mx/a-un-lado-michelin-norona-lanza-estrellas-noronil-un-reconocimiento-para-sus-platillos-favoritos
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GRUPO PARLAMENTARIO 

DE LA LXV LEGISLATURA 

( COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL ) 
"2023, AÑO DE FRANCISCO VILLA, EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO". 
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